
 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 月 2 日（水）この日、在校生の代表、5 年生が中心となって 6 年

生を送る会を行いました。 

在校生は 6 年生への感謝と親しみを、6 年生は下級生へのお礼と

これからを託す気持ちをしっかりと伝え合あうことができ、すばら

しい会となりました。 

盛りだくさんのプログラムが進行する中で、私がずっと感じてい

たこと・・・それは本校の子供たち全員の「優しさ」「柔らかさ」「場

をわきまえた気持ち良い節度ある行動」のすばらしさでした。 

この感覚を、会が終わった直後に教頭先生に伝えたところ、教頭

先生もまさに同じ思いだったと聞かされ、決して私のひいき目や独

りよがりではないと知りました。この 1 年の「子供たちの育った姿

そのもの」であったと確信し、いっそう嬉しい気持ちになりました。 

6 年生という本校のリーダー（＝スター☆）は、間もなく巣立と

うとしています。私は、今年度いつも 6 年生を信じ、頼りにしていました。6 年生として全校を引っ張

ってくれて本当にありがとう！ 

そして、この日、この会を苦労して企画し成功に導いたことにより、次の

スター☆が生まれようともしています。そう、5 年生です。今の 6 年生とは

また違った個性で、

本校を引っ張って

くれる予感がしま

す。5 年生はじめ在

校生のみんな、心の

こもった送る会を

作ってくれて本当

にありがとう！ 
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保護者の皆様、地域の皆様には、依然コロナ禍に揺れるこの 1年、常にご協力・ご支援いただきまし

た。お陰様で子供たちはしっかりと自分を高め、絆を強め、川合をはじめとする地域の「ひと・もの・

こと」への愛着を深め、「成長」することができました。心より感謝します。また、「校長室だより」を

はじめ、担任が発行する学級便り（1 年「だいすき！」2 年「ホップステップ」3 年「十人十色」4 年「こ

のゆびとまれ」5 年「にじいろ」6 年「ぐっと」）、担当が発行する各種たより等にも目を通し応援して

くださったことにお礼申しあげます。なお、卒業式はコロナ感染症対策のためご来賓の皆様はお招きし

ない形で実施します。ご容赦ください。 

令和 5 年度の学校統合を踏まえ、来年度は池田小学校との交流を進める 1 年になります。そして同

時に、統合後の学校の姿を描く1年にもなります。引き続きのご協力とご支援をよろしくお願いします。 

裏面は今年度の川合小学校「学校評価」です。今年度から学校運営協議会を立ち上げ、地域を代表す

る委員の皆様との協議や助言のもと、地域と共にある学校づくり・子供育成を目指してきました。 

ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。 

【概要報告】 

・中期経営目標の 5項目のうち、「自分も友だちも大切にして関わろうとする力を育てる」「最後までや

り切る体力と心を作る力を育てる」「家庭、地域との連携を密にし、よりよい教育を提供する学校づくり

を進める」「ワークライフバランスの適正化を図る」の４項目は「児童」「保護者」「教職員」「学校評価

者」の全ての肯定率が８０％以上であったので評価 Aとしました。 

・「自ら考え学んだことをつなぐ子を育てる」は児童の肯定率が７５％であったのでこの項目のみ評価 B

としています。授業の中で、児童自身が自分の言葉で説明したりまとめたりする場を設定し取り組んだ

結果、自分の言葉でまとめようという気持ちは育ってきています。成果が一朝一夕にでるものではない

ので、学校図書館や ICTのいっそうの活用などと絡ませながら、来年度も継続して取り組み、力を付け

ていきたいと思います。 
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